

Formación para que los hombres actúen contra la violencia de género

Por: Guillermo Legorburo. 22/10/2021

Engage (“Involúcrate”) son un grupo de hombres pro-feministas que organizan una [conferencia online](#) no exclusiva para hombres pero en la que animan principalmente a estos a participar, para ser activos contra la violencia contra las mujeres. Los organizadores son diversos y entre ellos está el fundador de [White Ribbon UK](#), una organización benéfica líder en implicar a chicos y hombres para acabar con esta violencia.

Buscan con esta conferencia mover a la acción a más hombres de todo el mundo en un evento sin ánimo de lucro en el que se paga cada sesión con un donativo voluntario que va íntegro a las organizaciones por los derechos de las mujeres [Women for Afghan Women](#) y [Women’s Aid](#). Esta última asociación ha difundido muy recientemente [este vídeo](#) de la campaña #AllMen con un enfoque muy claro: “sabemos que no todos los hombres son violentos, pero todos podemos hacer algo para acabar con la violencia contra las mujeres”. Esta afirmación va en la línea de las evidencias científicas que nos dicen que solo son violentos algunos hombres, que tienen en todos los casos un modelo [Masculinidad Tradicional Dominante](#); además, hace ver que la superación de la violencia pasa por un posicionamiento activo, valiente y seguro, de los muchos más hombres igualitarios y no violentos.

De la conferencia de *Engage* destacamos la charla-taller sobre “[Bystander Intervention](#)” del sábado 20 de noviembre a las 13:15 (UK). En su resumen previo, se explica que se busca formar y dialogar para que los hombres se posicionen y actúen en defensa de mujeres que están siendo sexualizadas o acosadas. El diálogo entre hombres sobre situaciones en las que han actuado pretende servir de inspiración para que todo el mundo actúe más. No es una formación únicamente teórica sino que busca el compromiso de todos para ser coherentes en el día a día. Destacamos el ponente [Graham Goulden](#), un ex-policía que tras muchos años continúa trabajando en la prevención de la violencia de género desde la perspectiva de la bystander intervention en entornos educativos, con hombres y en legislación.

Desde el enfoque de las [Nuevas Masculinidades Alternativas \(NAM\)](#) este es un taller

muy interesante, porque está planteado para motivar a los hombres a contribuir de manera activa en la prevención y freno de la violencia de género, y no se queda en discursos culpabilizadores, estériles o relativistas que muchas veces se escuchan en ambientes o “expertos” en masculinidades. De hecho, en esta sección NAM de DF ya hemos hablado [en distintas ocasiones](#) de [bystander intervention](#) y [ser upstanders](#) . Insistimos aquí en que el único modelo de masculinidad que se posiciona y que lo hace con éxito son las NAM.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El diario feminista

Fecha de creación

2021/10/22